

Agro-News: Aktuelles aus der Landwirtschaft

Freitag, 26.8.2005

26.08.2005 - Österreicher lehnen GVO-Lebensmittel mehrheitlich ab

(lid) – Nur elf Prozent der Österreicher können sich vorstellen, beim Einkauf im Supermarkt Lebensmittel mit gentechnisch veränderten Zutaten in den Einkaufswagen zu packen. Lediglich drei Prozent würden solche Erzeugnisse auf jeden Fall kaufen. Die grosse Mehrheit lehnt Gentechnik in Lebensmitteln jedoch ab. Dies hat eine Studie des Focus Instituts ergeben, wie der österreichische Agrarpressedienst AIZ berichtet.

So manchem würden gentechnisch veränderte Zutaten allerdings gar nicht auffallen, heisst es in der Meldung weiter. Etwa drei Viertel der Bevölkerung hätten angegeben, beim Lebensmitteleinkauf nur selten auf die Zutatenliste der Produkte zu achten. Ein Viertel der Befragten interessierten diese Angaben gar nicht.

[schliessen](#)